



～やまコーチから～

和成こども園のお友達!! 元気になっているかな? やまコーチ・ようへいコーチはとっても元気です!! サッカーが大好きなお友達がいっぱいいて嬉しかったです(^^) / サッカーだけでなく、ボール遊びも楽しみながら取り組み、カエルキャッチなどむずかしい技にも何回もチャレンジしていくお友達にすごいな～と感心しました! 最後の試合もドリブルからシュート! 沢山ゴールを入れる事ができたね(*^▽^*) お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^) /



～みさと先生から～

サッカー教室があることを子ども達はとても楽しみにしていました。楽しくボールを使ったりして、普段ボールを触ることのない子どもで遊ぶ良い機会でした。コーチの方が優しく指導してくださり、子ども達も楽しい時間を過ごすことが出来ました。ゲームでは、それぞれのチームに分かれ、ゴールを目指してボールを追いかけて、ゴールが決まると、大盛り上がりでした。ゲームが終わった後も「またやりたい!」「明日もサッカーしよう!」という声も聞こえ、ボールで遊ぶ楽しさを知ることが出来たと思います。ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会